



令和7年8月

空を見上げると、真っ白な入道雲！いよいよ夏も本番ですね。日頃の暑さにも負けず、子どもたちは元気いっぱいプール遊びを楽しみ、「気持ちいい～」と嬉しそうな声が響いています。夏ならではの遊びを思う存分楽しんでいきたいと思います。

7月のさくら組の様子

気温が高く、良く晴れた日が多かった7月。プール遊びを本格的に楽しみました。「大きくなったから水着を新しいのにしたよ！」「顔つけできるようになったけん、先生見とってよ！」と、プールに入る前からわくわくが止まらない様子のさくら組さん。話し合いを通して、自分たちでプールの中での遊びを決めたり準備をしたりすることにも挑戦してみました。【お水の中で遊ぶこと】【安全に遊ぶこと】という2つのテーマの下で話し合いを進めていきました。色々な意見が出てくる中で、「プールの中でおままごとしてみたいな」の声に、「じゃあ、ラーメン屋さんがいい！」という声。「いいね！」「楽しそう！」と周りのお友だちも賛成し、プールでラーメン屋さんをしてみようということになりました。「お金は、紙だと濡れちゃうよね」「麺は何で作ろうか？」「スープはプールの水を使おう！」など、どんどん色々なアイデアが浮かんできました。「お部屋にあるおままごとの箸を持って行こうか？」「刺さったら危ないよ」「みんなで気を付ければ大丈夫だよ！」などと、話し合いの中で友だちの話を聞いて自分の意見を言ったり、安全に遊ぶための決まりを自分たちで考えようとしていた姿が見られました。ラーメン屋さんごっこ当日は、自分たちで準備してきたこともあり、とてもわくわくした様子のさくら組さんでした。器の中に麺を入れ、野菜や卵をトッピングし、お金を持って来てくれたお客さんとのやり取りを楽しんでおられました。

7/7(月)は、七夕会がありました。七夕の由来のパネルシアターを見たり、七夕飾りの紹介をしたりしました。七夕飾りは、絵の具を歯ブラシで散らして、星空を表現しました。絵の具の落ちる量や、絵の具の混ぜ具合によって1人ひとり違った星空ができて、「おっきい星があるよ！」「天の川みたい！」と、お友だち同士作品を見せ合い盛り上がりおられたさくら組さんでした。

さくら組から始まった、習字とお茶の時間。姿勢を保つこと、お茶の立て方や、筆の扱い方など少しずつ慣れてこられました。お茶では、自分が立てたお茶をお友だちに飲んでもらっています。「美味しいかな？」と飲んでくれたお友だちの様子を見ておられたり、少し照れくさそうにしながら「お点前頂戴いたします。」と言ってお茶を頂いておられる姿がとても可愛らしいです。静かな空間の中で、とても集中して取り組んでおられるさくら組さんです。

8月も暑い日が続きそうですが、体調に気を付けながら元気に楽しく過ごしていきたいと思います。

今月の保育のねらい

- ダイナミックに身体を動かし、水遊びやプール遊びを楽しむ
- 同じ目標に向かって活動することの楽しさや達成感を味わう

お知らせとお願い

- 今月も食中毒予防のため、お弁当の日はありません。
- 今月の体操あそびは22日(金)と28日(木)です。体操服での登園をよろしくお願いします。
- 暑くなり水分補給の回数も増えますので、水筒のお茶は多めにに入れてきて頂きますようよろしくお願いします。
- 汗をかいたり、水遊びをしたりと着替えが必要な機会が多くなります。着替えて衣服を持ち帰った際は、補充をお願いいたします。また、お子さんがロッカーの中身を整頓する力を身につけていけるように、ご家庭でもロッカーの中身が足りているか等の確認を、お子さんと一緒にしていただくと喜びます。